

# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion in der  
STVV – Lampertheim



Lampertheim, 27.01.2009

An die  
Stadtverordnetenvorsteherin  
Frau Brigitte Stass  
Römerstraße 102  
68623 Lampertheim

## Antrag: Planung einer Fläche für künstliche Eisbahn

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Stass,

die SPD-Fraktion stellt für die nächste Sitzung der Stadtverordnetenversammlung folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der Kernstadt und eventuell auch in den Stadtteilen Flächen festzulegen, die bei einer Kälteperiode überflutet und als künstliche Eisbahn genutzt werden können.

Das Prozedere soll vorher festgelegt werden, damit bei einer Kälteperiode sofort gehandelt werden kann.

## Begründung:

In den kalten Januartagen haben mehrere Gemeinden die Gelegenheit genutzt, öffentliche Flächen zu überfluten und den Bürgern als künstliche Eisbahn zur Verfügung zu stellen.

Es ist wünschenswert, dass auch Lampertheim solche Gelegenheiten in Zukunft nutzen kann, um den Bürgern diese attraktive Freizeitnutzung zu ermöglichen.

Eine rechtzeitige Planung ist notwendig, um bei einem Kälteeinbruch sofort handeln zu können.

.....  
Hans Hahn, Fraktionsvorsitzender